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通告者 質問事項

・ゆの森の経営責任の所在は

・小中一貫校予定地の安全性について

・町民プールの改修について

通告第３号

議席７番

竹本　文直

・佐川高校の存続について

・林道大峠北浦線の残土処理について

通告第４号

議席２番

藤堂　賢太郎

通告第５号

議席４番

藤﨑　源彦

・消防県一本化、２８年スタートについて聞く

・自治体庁舎・小中学校の女性用トイレに生理用品の設置は

・交流人口の拡大について

・移住・定住施策について

・谷脇旅館跡地の宿泊施設建設について
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通告第１号

議席３番

藤原　大

・観光地で発生している問題について

通告第２号

議席５番

大野　直孝

・ゆの森の経営状況について

・立て直しについて


